

新年を迎え、元気な子どもたちに会えることを嬉しく思います。

2学期は新渡戸祭や秋のイベントなどたくさんの行事を通して、子どもたちは話し合いを繰り返し行なっていました。

進級したばかりの1学期はお友だちとぶつかることもありましたが、2学期は「こうしたらしいんじやないかな?」

「これ使っていいよ」など自分たちでどうしたら解決できるかを考えられるようになりました。困っているお友だちがいると「どうしたの?」と声を掛けてくれる様子も見られます。まだ担任が間に入って解決方法を一緒に考えることもありますが、考える力やお友だちの話を聞けるようになってきました。3学期も見守ってまいります。



また、いよいよ4月からは年長組になります。素敵な年長さんになるために頑張ることとしてみんなで目標を考えました。

『人の話をよく聞く』『相手の気持ちを考える』『自分で考える』を目標に、まずは相手の話を聞いてから自分の思いを伝え解決していくということを重点に置いて保育をしてまいります。

進級に向けて、自分の気持ちも大切にしながら、相手やクラスのみんなの時間や気持ちも考えて切り替えていけるよう、社会の集団の一員としての行動にも意識を向けていけたらと思います。

早いもので今年度も残すところ3ヶ月となりました。1日1日を大切に笑顔で過ごせるよう努めてまいります。

3学期もどうぞよろしくお願ひいたします。



3学期の目標

- ・人の話をよく聞く
- ・相手の気持ちを考える
- ・自分で考える



お知らせ

年長組に進級するとお当番活動があることから、3学期からはお当番活動を少しづつ開始いたします。その中で「給食の配膳」も始める予定です。つきましては衛生面を配慮し、リュックの前ポケットには毎日「マスク」をジップロックに入れておいていただき、月に数回まわってくるお当番活動の時に着用するという形にさせていただきます。ご協力の程よろしくお願ひいたします。